

21.07.2022

10.000 Berufsjahre geehrt

Region Mitte dankt ihren Jubilaren und besten Azubis bei Großveranstaltung im Frankfurter „Deutsche-Bank-Park“

Autor:in
Anja Loewe
Pressesprecherin



Die REWE-Jubilare wurden im Frankfurter Stadion namentlich geehrt.

Die traditionelle Jubilarfeier für langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der REWE Region Mitte musste Corona-bedingt in den vergangenen beiden Jahren ebenso ausfallen wie die obligatorische Azubiverabschiedung samt Ehrung der besten Auszubildenden. Nun wurden diese Veranstaltungen im ganz großen Rahmen nachgeholt: Um den Beschäftigten persönlich für ihren unermüdlichen Einsatz insbesondere auch während der Corona-Zeit zu danken, lud die REWE Mitte die bei der REWE Markt GmbH beschäftigten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu einem Event in den Deutsche-Bank-Park in Frankfurt ein. Zu den rund 5.000 Besucherinnen und Besuchern gehörten auch mehrere Hundert Jubilare. Für sie gab es auf der großen Show-Bühne im Stadion ein extra Dankeschön. Namentlich geehrt wurden alle, die in den Jahren 2020, 2021 und 2022 ihr 25-jähriges, 40-jähriges oder 50-jähriges Betriebsjubiläum hatten oder haben.

„Ohne Sie wäre die Geschichte der REWE Mitte eine andere“

„Wir ehren heute rund 10.000 Jahre REWE-Erfahrung. Wir danken Ihnen für Ihre Verbundenheit und Ihre Treue zum Unternehmen. Ohne Sie wäre die Geschichte der REWE Mitte eine andere gewesen. Sie sind das Wichtigste, was wir in der REWE haben“, sagte Micha Azone, Leiter Human Resources REWE Mitte, in seiner Laudatio.

Auch der Vorsitzende der Geschäftsleitung, Jürgen Scheider, und Oliver Deiri, Geschäftsleiter Vertrieb, richteten eindringliche Dankesworte an die Jubilare, aber auch an alle anderen anwesenden REWE-Mitarbeitenden: „Sie haben seit vielen Jahren und selbst während des Lockdowns ihren Arbeitsplatz aufgesucht, um im Supermarkt, in der Logistik und in der Verwaltung die Versorgung der Bevölkerung aufrecht zu erhalten und den Kundinnen und Kunden von REWE täglich Lebensmittel anbieten zu können. Dafür haben Sie viel Respekt und ein großes Lob verdient.“

Auf der Bühne geehrt wurden auch die Auszubildenden, die ihre Abschlussprüfung mit der Note 1 abgeschlossen haben. „Gerade in den Zeiten von Homeschooling ist dies eine außergewöhnliche Leistung, zu der wir Ihnen herzlichst gratulieren“, so die Geschäftsleiter, die in diesem beziehungsweise vergangenen Jahr ebenfalls ihr 40. und 25. Betriebsjubiläum bei REWE feierten.

„REWE kann sich auf Sie verlassen“

Auch die Betriebsratsvorsitzenden Peggy Zeretzki und Uwe Bassermann gratulierten den Jubilaren sowie dem Nachwuchs und dankten allen für ihren Einsatz und ihre Treue zum Unternehmen. „REWE kann sich auf Sie verlassen. Und das ist angesichts der herausfordernden Situation in den vergangenen Monaten eine besondere Anerkennung wert.“